

ASPIRASI WARGA

Kiprah Sang Kombes dari Binmas Kini Jadi Manager Hockey Pengda Jatim Bidang Ops

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 19, 2024 - 14:46



Jakarta – Siapa yang tidak kenal dengan Kiprah Kombes Polisi Trihadi Kuncahyo, A.Md., S.E. yang sebelumnya Kombes Pol Trihadi Kuncahyo Pimpin Tim Supervisi dan Asistensi Korbinmas Baharkam Polri dan diikuti oleh 300 personel perwakilan Polisi RW Eks Wil Pati Jawa Tengah pada tahun lalu.

Tahun ini, Kombes Pol Trihadi Kuncahyo resmi menjadi manager Hockey Pengda Jatim Bidang Ops, yang saat ini sedang persiapan Keberangkatan

Tryout Indoor:

Group-1

Surabaya-Kualalumpur 18 July 2024 jam 10.00-13.40.

Kualalumpur-Surabaya 24 July 2024 jam 16.55-18.35.

Group-2

Surabaya-Kualalumpur 18 July 2024 jam 12.30-16.15.

Kualalumpur-Surabaya 24 July 2024 jam 10.10-11.50.

Bagi Kombes Pol Trihadi Kuncahyo, bekerja dan pengabdianya untuk NKRI melalui Polri adalah cita-cita luhur dirinya sebagai anak Bangsa yang melekat Merah Putih dalam jiwanya.

“Di manapun dan kapapun berada dalam situasi apapun tetap kita harus jaga marwah NKRI dan Polri ini yang sangat saya cintai, bekerja dan mengabdikan adalah tugas suci saya pribadi dan juga atas nama Polri,” ungkap Kombes Pol Trihadi Kuncahyo kepada matasosial.com, Kamis, 18 Juli 2024.

Kombes Pol Trihadi Kuncahyo sebagai Manger Tim Hockey memberikan pesan kepada timnya dan juga masyarakat bahwa apapun hobi dan prestasi kita selama itu baik harus dikembangkan dan harumkan Bangsa yang kita cintai ini.

“Kita mencari lawan di Malaysia karena Cabor ini, Negara Malaysia sudah setara dengan negara asal cabor ini yaitu Inggris. Maka memulai dari awal try out supaya mendapat pengalaman dalam event Internasional atau Lokal,” ungkap Kombes Pol Trihadi Kuncahyo.

Masih kata dirinya, Kombes Pol Trihadi Kuncahyo pun terus memberikan motivasi kepada tim agar terus menimba ilmu dari pelatih di Malaysia nanti.

“Menimba ilmu dari pelatih Coach Malaysia yang sudah pengalaman. Hockey Jatim lawan beratnya Jabar tapi kita harus fair Play. Kerjasama yang sudah terjalin serumpun jangan di rusak dengan permainan yang tidak fair,” ucapnya.

Kombes Pol Trihadi Kuncahyo juga berharap bahwa kekompakan dan persaudaran harus jadi yang utama.

“Harapan dari Manager kepada Tim dan Coach sebagai berikut, Kita harus bersama dan kompak dalam permainan tidak ada yang paling hebat. Pemain dan pelatih harus ada pengalaman dengan tanding-tanding di Luar negeri sebagai ilmu atau pengalaman yang luar biasa. Polri adalah institusi besar yang harus mempunyai peduli dan dukungan pada Cabor ini sebagai relevansinya harus mendukung. Utamakan kompak dan bersahabat sehingga teman, musuh/lawan adalah partner dalam mengasah ilmu supaya lebih mahir dan maju. Bangun soliditas, koordinasi dan sinergitas antara pemain, pelatih, manager dan ketua tim,” terang Kombes Pol Trihadi Kuncahyo.

Dengan jiwa Tribratannya Kombes Tri menjadi Manager Hockey Pengda Jatim,

Negara bisa maju karena punya motivator ulung, Wow Cool. Landen Worden Ontwikkeld Omdat Ze Betrouwbare Drijfveren Hebben....They need a motivator," kata Kombes Pol Trihadi Kuncahyo.

Terakhir, Kombes Pol Trihadi Kuncahyo mengatakan bahwa Pak Michael Donnie adalah sahabat/ketua Tim yang handal.

"Kita harus bangga juga ada Ketua Tim kita yang handal sebagai sahabat dan juga ketua tim, yaitu Pak Michael Donnie, kami yakin dengan kebersamaan kita bisa," pungkasnya.